

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger von Ruppach-Goldhausen,

wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu. Das ist die Zeit, kurz innezuhalten, zurückzublicken und Danke zu sagen.



Das Jahr 2025 hat einmal mehr gezeigt, was unser Dorf stark macht – verlässlicher Zusammenhalt, ein lebendiges Vereinsleben und viele Menschen, die einfach mit anpacken.

Unsere Vereine und zahlreiche Helferinnen und Helfer haben das ganze Jahr über dafür gesorgt, dass im Dorf etwas los war.

Das bewährte Dorfkaffee des Generationenvereins war erneut ein fester Bestandteil im Jahresablauf und ein Treffpunkt für alle, die kommen wollten. Bei Kaffee und Kuchen wurde gelacht, erzählt und deutlich, dass hier niemand allein ist, der es nicht sein möchte.

Ein besonderer Höhepunkt war die mehrtägige 70-Jahr-Feier unserer Freiwilligen Feuerwehr, die seit Jahrzehnten bereit steht dort zu helfen, wo Hilfe gebraucht wird. Dieses Jubiläum war nicht nur ein schönes Fest, sondern die Möglichkeit den Menschen, die in ihrer Freizeit Verantwortung und tägliche persönliche Einschränkungen durch den Dienst in der Feuerwehr auf sich nehmen, Respekt zu zollen.

Die Konzerte in der Goldhäuser Kapelle sowie die Vorstellungen des Kölner Puppentheaters, bei denen neben vielen Erwachsenen über 300 Kinder begeistert wurden, haben dem wiedererstarkten Kapellenverein organisatorisch und personell einiges abverlangt. Der neue Vorstand hat diese Herausforderung angenommen und gemeistert. Die durchgeführten Veranstaltungen haben viele Besucher mit Musik und Besinnung beschenkt, ein Angebot das man in einem Dorf unserer Größe nicht als selbstverständlich hinnehmen darf.

Auf dem Sportplatz herrschte Woche für Woche Fußballfieber. Ob Fußballjugend oder Senioren, der TuS Ahrbach hat gezeigt, wie sehr der Sport unser Dorf zusammenbringt. Hinzu kam die Bewirtung am Kirmes-Montag durch die Abteilung der Alten Herren, die mit ihrem Gespür für Geselligkeit und Dorfgemeinschaft für einen gelungenen Tag gesorgt haben.

Nicht zu vergessen ist die Ruppisch-Golser Karnevalsveranstaltung, die von der Abteilung Tanzen/Turnen mit viel Schwung und Freude organisiert wurde und uns damit unbeschwerter, fröhliche Stunden im närrischen Treiben beschert haben.

Der Gesangsverein Cäcilia Ruppach-Goldhausen mit seinen Abteilungen hat im Laufe des Jahres bei vielen Darbietungen den richtigen Ton getroffen. Ob beim Gruppensingen der Chorgemeinschaft Mitte, bei verschiedenen Auftritten in unserer Kirche oder mit dem anstehenden Weihnachtskonzert, mit dem stimmungsvoll die Weihnachtszeit eingeleitet wird. Unser Dorf darf sich glücklich schätzen einen Verein zu haben der unser kulturelles Leben in dieser Art und Weise bereichert.

Daneben gab es noch zahlreiche weitere Veranstaltungen, Feste und Aktionen, die in einem so kleinen Dorf ihresgleichen suchen. All das ist nicht selbstverständlich. Dahinter stehen viele Stunden ehrenamtlicher Arbeit, von Menschen die anpacken, statt nur zu reden und die sich einbringen, ohne den eigenen Vorteil oder sich selbst in den Vordergrund zu stellen.

Ihnen allen gilt unser aufrichtiger Dank und unser großer Respekt für Ihr Engagement.

Leider sind auch dieses Jahr geliebte Menschen von uns gegangen. Wir denken an sie in Dankbarkeit und Trauer. Sie haben Spuren hinterlassen, in ihren Familien, in den Vereinen, in unseren Straßen und in unseren Herzen.

Ebenfalls möchten wir im Namen der Ortsgemeinde alle neuen Bürgerinnen und Bürger herzlich willkommen heißen, die in diesem Jahr nach Ruppach-Goldhausen gezogen sind oder hier das Licht der Welt erblickt haben. Mögen sie sich rasch einleben und spüren, dass sie Teil einer gewachsenen Dorfgemeinschaft sind, die offen ist für jede und jeden, der mitmachen will und sich in unser Dorf integrieren möchte.

Der Gemeinderat und ich wünschen allen Einwohnerinnen und Einwohnern von Ruppach-Goldhausen besinnliche Tage im Kreis der Familie, Ruhe nach einem ereignisreichen Jahr und Zuversicht für das, was vor uns liegt.

Möge das neue Jahr 2026 für unser Dorf so lebendig und gemeinschaftlich werden, wie wir es kennen, mit dem Bewährten, das wir erhalten, und dem Neuen, das wir gemeinsam gestalten.

Frohe Weihnachten und ein gutes, gesundes neues Jahr!

Ihre gewählten Vertreterinnen und Vertreter
der Ortsgemeinde Ruppach-Goldhausen